



ASSEMBLÉE NATIONALE

9ème législature

Contraception

Question écrite n° 60428

Texte de la question

M Germain Gengenwin appelle l'attention de Mme le secrétaire d'Etat aux droits des femmes et à la consommation sur le projet de campagne d'information des jeunes sur la contraception qui devait débuter le 12 mai dernier. Aussi il souhaiterait connaître les motifs de l'annulation de cette campagne.

Texte de la réponse

Reponse. - La campagne d'information sur la contraception en direction des jeunes n'a pas été annulée mais reportée. A la demande du Premier ministre, le secrétaire d'Etat aux droits des femmes et à la consommation prépare actuellement un projet de campagne qui puisse répondre aux besoins d'information des jeunes avant la fin de l'année 1992.

Données clés

Auteur : [M. Gengenwin Germain](#)

Circonscription : - Union du Centre

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 60428

Rubrique : Naissance

Ministère interrogé : droits des femmes

Ministère attributaire : droits des femmes

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 27 juillet 1992, page 3326